



Liebe Tennisfreunde,

wir freuen uns rechtzeitig zu den steigenden Temperaturen die Außentennisplatz Saison eröffnen zu können. Ab Donnerstag den 01.April können die ersten Tennisaußenplätze bespielt werden.

Das Tennisspielen (kontaktfreier Sport) ist unabhängig vom Inzidenzwert unter folgenden Voraussetzungen und Beschränkungen möglich:

- nur Einzel (2 Personen)
- Doppel (mit Personen aus einem Haushalt + eine Person)
- Training mit Personen aus einem Haushalt + eine Person (max. 5 Personen; zusätzlich Trainer wenn er nicht am Sportgeschehen teilnimmt)
- Umkleiden und Duschen sind geschlossen, nur die Toiletten geöffnet
- Die Tennisanlage darf nur zum Tennisspielen besucht werden, ein Aufenthalt darüber hinaus ist nicht erlaubt

Wir wünschen jetzt schon einen guten Start in die Tennis Sandplatzsaison und freuen uns auf euch!

Viele Grüße,  
Euer Rothof Team